
 

議 事 録 

会 議 名  第１７回運営推進会議（小規模多機能型居宅介護いぶき） 

開 催 日  平成２８年８月３０日 開 催 場 所  いぶきリビング（1F） 

開 催 時 間  16：00～ 作 成 者 加藤 寛子 

参 加 者  

天狗新生町内会会長様 只野様 

札幌市西区第三地域包括支援センター   介護支援専門員 丹野様 

御家族様        様 

利用者様 原野 政治様  

利用者様 阿部 正敏様 

社会福祉法人さくら会事務長 中井 朗友 

サービス付き高齢者向け住宅そよ風管理者 川橋 諭 

小規模多機能型居宅介護いぶき   加藤 寛子 

議 題 

１． 利用状況 

２． 活動報告 

３． 自己評価・外部評価 

４． 今後の予定 

５． 質疑応答 

 

 

協 議 内 容 

 

1.利用状況（８月３０日現在） 

 ６月 ７月 ８月 

登録者数 ２２名 ２２名 ２２名 

利用者数（通い） １８６名 １８７名  

利用者数（泊まり） ０名 ０名  

利用者数（訪問） ６０３名 ６２３名  

 

 

登録者（８月３０日現在） 

 要支援 1 要支援 2 要介護 1 要介護 2 要介護 3 要介護 4 要介護 5 

男性   ６   １  

女性  1 ２ ６ ４ ２  

計  1 ８ ６ ４ ３  

                                                        計 ２２名 

 

※9月に 2名の新規利用予定あり、24名になります。 

 

 

 



 

２．活動報告 

 

 レクの様子と日々の活動について報告致します。 

 

交通安全決起集会  ７月３日 

                                       

 

 

 

 

 

中庭散歩  ７月７日  

 

                     

 

 

                                           

 

 

パフェ祭 ７月１８日 

                                                       

 おいしそうでしょ！！ 

                                             

 

 

 

 

 

７月２５日に流しそうめん 

を行いました。 

 

                                                   

 

 

 

   

 

 

 

 

  

天気が良い日は、

中庭を散歩してお

花を摘んだりして

います… 

流れるソーメンを 

上手くキャッチ！！ 

 



 

 

さくらんぼ保育園との交流  ７月２７日 

７月２７日 お隣のさくらんぼ保育園の園児と交流しました。かわいいダンスも踊ってくれました。 

 

 

                                             

 

                                    

 

 

                                                 
 

                       

 

   

 

フルーツ・ケーキバイキング ７月２９日           

            飲み物も好きな物を選んで頂きました。コーヒーやレモンティーなど…                                   

                       

                                   

 

 

 

 

 

 

 

 

    

３．自己評価・外部評価.について 

 

【小規模多機能型居宅介護のサービス評価】 

 厚生労働省の示す運営基準の中で「事業所は提供するサービスの質を自ら評価するとともに、定期的に

外部の者による評価を受けて、それらの結果を公表すること」が義務付けられています。サービス評価の

目的は質の確保・向上に資するものです。 

 

 ７月・８月で職員による自己評価を実施し、取りまとめをして、「事業所自己評価」（事業所振り返りシート）

として定例会議（8/25）にて話し合いをしました。 

 外部評価を運営推進会議のメンバーにお願いしたく、今回書類をお渡しします。次回の運営推進会議に

て記入した物を集め、話し合いをしたいと思いますので、ご協力の程よろしくお願いいたします。 

おいしいよ！ 

可愛いダンス！ 

たくさんフルーツ… 

ケーキもありました！！ 



 

４．今後の予定 

＜行事＞ 

９月１日（木）   10周年記念行事  

９月２０日（火）  敬老会  

 

 

５．質疑応答 

◎地域の方との意見交換 

 ・町内会長只野様より～夏祭りに町内会での参加が出来、とても良かった。学生のパフォーマンス暑い中

大変だったが、皆さんが楽しめたようだった。やぐらも素晴らしかった。 

       町内会の皆さんに、町内会行事を呼び掛けてもなかなか参加者がおらず、関心がもたれない事

に苦慮している。町内の高齢化も進んでいるが、子どもに世話になりたくないという方が多い。福

祉や介護保険など色々と考えていかなければ…国の制度が、頻繁に変わるので皆不安だと思

う。 

 ・地域包括支援センター丹野様より～夏の間の体調管理などどうしてますか？ 

   いぶき加藤➡水分補給をこまめにしたり、室内温度の管理、利用者様の食事量の観察などで、早めに

体調の変化に気付けるよう心掛けていた。 

   そよ風川橋➡いぶき通いで一階に行っている方以外は、住宅の自宅で過ごしているので、居室内の

温度があまりにも熱いようであれば、共有部分の空調で温度調節をしたり、水分補給を促したり、

食欲はどうか？などを 3 食の食事の際、観察するなど、注意しながら見守っている。その結果、こ

の夏場、体調を崩したり、風邪を引いた方は全くいなかった。皆さん、元気に過ごすことが出来て

いた。 

・中井事務長～残暑にて、まだ暑さが残っている。気温の変化に気を付けて、今後の行事、敬老会に向け

て職員一同頑張ってください。 

       福祉や介護保険の事について、何か変わる事があれば、社会福祉法人はいち早く情報が入っ

てくるので、地域に発信して行く役割があると思う。 

・そよ風 川橋～まだ、決定ではありませんが、今後町内会の方が気軽に来所出来る、認知症カフェのよう

な催しを定期的に行えたらと考えている。気軽に遊びに来てもらい、体操や歯科医からのお話、

介護保険についてなど…町内の方が困ったら相談や話し合いが出来るような場が作れたらと思

っている。その際に町内の方も、ボランティアの事、行事等の参加等、検討してもらえるのではな

いかと思う。 

 

 

                                               

◎本日はお忙しい中、ご参加頂きましてありがとうございました。 

次回の運営推進会議は、平成２８年１０月２５日（火）を予定しております。 

以上 

 


